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平成２９年第６回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  平成２９年５月２４日（水） 午後１時３０分～ 

開催場所  恵那市役所 ４Ａ会議室 

出席委員  教 育 長         大 畑 雅 幸 

教育長職務代理者      井 口 道 雄 

      委   員         西 尾 修 欣 

      委   員         村 松 訓 子 

      委   員         鎌 田 基予子 

 

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      副教育長          児 玉 光 弘 

      事務局長          加 藤 真 治 

      調整監兼生涯学習課長    伊 藤 英 晃 

      教育総務課長        西 尾 克 子 

      幼児教育課長        鈴 村 幸 宣 

      中央図書館長  可 知 昌 洋 

      教育総務課総務係長     近 藤 昌 也 

 

議 題 

    

   報第 １号 職員の処分について 

   報第 ２号 恵那市教育委員会会議等点検及び評価について 

   報第 ３号 恵那市教育行政評価委員の委嘱について 

   報第 ４号 平成２９年度教育委員会重点目標の進捗状況について 

   報第 ５号 恵那市の園小中学校のトピック（６月）について 

   報第 ６号 恵那市中央図書館月別利用状況 

   報第 ７号 中山道広重美術館月別観覧者数 

   報第 ８号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数 

   報第 ９号 その他 

        ・６月の行事予定について 

        ・４月分の後援申請について 

        ・こども園・小・中学校の様子について 

        ・次回教育委員会開催日 

 

 

開 会（午後１時３０分） 

 

１ 会議録の承認 

  平成２９年度恵那市教育委員会第５回定例会会議録を承認いたしました。 
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２ 教育長の報告 

教育長  先週、全国の教育長会で奈良市に行ってきました。学校教育においても、世の

中がどんどん動いていると感じました。教育に特化してまちづくりに力を入れ

ている自治体もあります。その中で富山市の実践発表を見てうらやましく感じ、

視察に行きたいと思いました。また、５月後半からは教育委員会訪問が始まり

ます。無理の無い範囲で教育委員の皆様のご指導をいただきたいと思います。

よろしくお願いします。 

      

２ 教育委員の報告 

教育委員 ５月の連休明けに、教育委員会代表として男女共同参画推進委員会に参加しま

した。２年目になりますが、女性のまちづくりや、社会参加をサポートし、推

進していく会です。教育委員の立場として、男女平等教育、人権教育、子育て

支援などを考慮して意見を述べています。また、先日小学校で子育て支援課の

パンフレットが配布されました。その中の育児サポートについて初めて知るこ

ともありました。行政サービスを受けたいお母さん方に啓発していくのはあり

がたいと思いました。 

教育委員 恵那西中学校の体育大会に参加しました。以前は秋が当たり前と思っていまし

て、こんな早い時期では生徒の気持ちの高まりや学級の団結などがどうなのか

と懸念していました。しかし、３年生が自分たちが最高学年だという自覚と目

標を持って毎日学校へ行く姿を見て、学校としてひとつの方向に進んでいると

感じました。また実際に子供たちが自分から動いている姿を見て、良い体育大

会だったと思いました。 

      

報告事項 

教育長  報告事項に入ります。 

報告資料第１号職員の処分について、説明をお願いします。 

事務局長 報告資料第１号職員の処分について、資料に基づき説明。 

教育長  報告資料第２号恵那市教育委員会会議等点検及び評価について、報告資料第３

号恵那市教育行政評価委員の委嘱について、説明をお願いします。 

事務局長 報告資料第２号恵那市教育委員会会議等点検及び評価について、報告資料第３

号恵那市教育行政評価委員の委嘱について、資料に基づき説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

教育委員 なし 

教育長  報告資料第４号平成２９年度教育委員会重点目標の進捗状況について、説明を

お願いします。 

副教育長、事務局長、調整監兼生涯学習課長、教育総務課長、幼児教育課長、中央図書館 

長 

 報告資料第４号平成２９年度教育委員会重点目標の進捗状況について、資料に

基づき説明。 
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教育長  質疑はございませんか。 

教育委員 図書館の１０周年記念事業実行委員会は７月６日まで、開催の予定はありませ

んか。 

中央図書館長 

     講師の件について報告したいと考えており、開催を予定しています。 

教育委員 当日の役割もそのときに説明がありますか。 

中央図書館長 

     実行委員会の規約では計画までを実行委員の役割としておりますので、当日の

役割は想定していません。 

教育委員 整理券の配布ですが、小さなお子さんの座席はどのように考えていますか。 

中央図書館長 

     基本的には、席が必要なお子さんは整理券が必要です。膝上の場合は整理券不

要と考えています。 

教育委員 資料に誤りがありますので、印刷までに修正してください。 

中央図書館長 

     修正します。 

教育長  報告資料第５号恵那市の園小中学校のトピック（６月）について、説明をお願

いします。 

副教育長 報告資料第５号恵那市の園小中学校のトピック（６月）について、資料に基づ

き説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

教育委員 ライオン学童歯磨き大会の日にちが明智小学校だけ別の日になっていますが、

何か理由がありますか。 

教育長  昨年度までは一斉配信でしたが、録画DVDの配布等もあるので、学校の都合で変

えていると思います。 

副教育長 歯の衛生週間が6月5日から9日ですので、そこに合わせていると思いますが、確

認します。 

教育長  報告資料第６号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料第７号中山道広重美

術館月別観覧者数、報告資料第８号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入

場者数について、説明をお願いします。 

調整監兼生涯学習課長 

 報告資料第６号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料第７号中山道広重美

術館月別観覧者数、報告資料第８号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入

場者数について、資料に基づき説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

教育委員 美術館で外国人向けのアンケートは取っていますか。 

調整監兼生涯学習課長 

     外国人向けの対応としては、ホームページと年間スケジュール表の英語化及び、

職員によるガイドを行っていますが、アンケートは実施していません。 

教育委員 どのような魅力が感じられるか、また、参考になるアドバイスなどを聞いてみ
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たいです。 

調整監兼生涯学習課長 

     指定管理のモニタリングもありますので、美術館長に話をして、アンケートを

取れるように工夫していきたいと思います。 

教育長  報告資料第９号６月の行事予定について、４月分の後援申請について、こども

園・小・中学校の様子について説明をお願いします。 

事務局長、副教育長、調整監兼生涯学習課長 

報告資料第９号６月の行事予定について、４月分の後援申請について、こども

園・小・中学校の様子について資料に基づき説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

教育委員 なし 

教育長  先ほど配付資料の説明不足についてご指摘をいただきました。次回からは会の

冒頭に資料の説明をさせていただくことにします。よろしくお願いします。 

  次回教育委員会日程の確認 

     第６回教育委員会定例会を閉会いたします。 

     午後３時４０分閉会を宣します。 

 

 

平成２９年５月２４日 

 

教育委員  鎌 田 基予子 

 

教育委員  井 口 道 雄 

 

 


